

Apartamento en venta en Malaga, Costa del Sol

251.000 - 2.000.000
€

Costa del Sol, Malaga Referencia: 28083  1 - 4



Costa del Sol, Malaga

El hogar es un sentimiento, una emoción. Poder convertir cada habitación de tu casa en un espacio único, y cada momento en una oportunidad para acercarte a los que más quieres. Queremos ayudarte a construir una casa que te haga sentir como en casa todos los días de tu vida. Una que destaque por la calidad de sus materiales y, sobre todo, por la calidad de las personas que la habitan. Los pilares de tu proyecto de vida son sólidos y están bien cimentados. Tanto como los de tu nuevo hogar, donde vas a hacerlo realidad. La cimentación y estructura de las viviendas será de hormigón armado, de acuerdo con la normativa vigente y las especificaciones recogidas en el estudio geotécnico. La fachada es la mejor forma de presentar nuestra casa, y también un claro reflejo de nuestra personalidad y sensibilidad estética. Paneles prefabricados de hormigón con aislamiento térmico y revestimiento de pladur para la fachada principal. Para la secundaria, un sistema tradicional con pared exterior de ladrillo cerámico y revestimiento exterior, que también cuenta con aislamiento térmico y revestimiento de cartón yeso. La luz del sol es una fuente indispensable de energía natural: proporciona una iluminación de calidad al hogar, crea un ambiente acogedor en todas las habitaciones y contribuye a mejorar nuestro estado de ánimo. Cada puerta de su casa conduce a un espacio íntimo, privado y personal de su hogar. La vivienda estará dividida por un sistema autosuficiente de paneles de cartón yeso con aislamiento acústico interior. La puerta blindada de entrada a la vivienda, así como las puertas interiores y las de acceso a los vestidores estarán lacadas en blanco. Los armarios modulares serán empotrados y dispondrán de barra de colgar y balda de almacenaje, con interiores acabados en melamina y puertas también lacadas en blanco. Las ventanas de doble acristalamiento de PVC Kömmerling serán oscilobatientes y osciloparalelas para garantizar la correcta ventilación y climatización de la casa en todas las estaciones. Todas las contraventanas serán motorizadas. Elegir materiales adecuados y de alta calidad para el suelo es el primer paso a la hora de decorar cualquier casa. Nosotros le damos el lienzo y usted lo convierte en su propia creación. El suelo será de tarima laminada AC4, biselada por los 4 lados, de Tarkett. El falso techo en todas las habitaciones mejorará la estética, la acústica y la sensación térmica dentro del espacio. Paredes y techos se acabarán con pintura látex. Las terrazas y porches se alicatarán con baldosas cerámicas antideslizantes. Diviértete haciendo lo que te gusta al aire libre. Regálate un momento para respirar y desconectar. Disfruta cada día en compañía de las personas que hacen que tu vida sea tan especial. Estos son los espacios donde encontrarás la tranquilidad y el relax que necesitas: piscina con zona de solarium, gimnasio, sala de co-working, cine, lavandería, sala de juegos y sala polivalente. Los ascensores serán eléctricos con acceso desde el garaje a todas las plantas. Aparcamientos con pavimento de hormigón pulido, instalaciones de ventilación, extracción de CO2 y sistemas de detección y protección contra incendios.

Aeropuerto: 8.5 km

Golf: 7.6 km

Restaurante: 400 m

Tienda: 200 m

Mar: 1.6 km